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ゼミ活動報告 

「京都旅」 

永舩真由 

春も近づく３月上旬７日、我らが宮川先生がバブル期を謳歌された街、京都へ行って来

ました。春と言ってもその日はあいにくの天気で、雪がちらつくほどの寒さでした。京都

だから特に寒かったのかもしれませんね。 

さて、そんな京都に着いてまず向かったのは、にしんそば

で有名な松葉というお店です。「にしんそばと言えば松葉」

と、先生が前日から断言していらっしゃったので、ゼミ生の

期待も高まるばかりでした。味はまさに期待通り。松葉は創

業１５０年余りの歴史があるそうで、それを思いながら食べ

ると、より一層味に深みが増すようでした。 

次に向かったのは、宇治の平等院鳳凰堂です。寒空の下、齋藤くんがプロカメラマンも

顔負けのきりりとした真剣な表情で記念撮

影をしてくれました。が、「あ。ぶれたかも」

という一言から察するに、腕前はぼちぼち

なようです（笑）でも、彼が笑わせてくれ

たおかげでみんないい笑顔。今後の活躍に

期待ですね！ 

 そのあと、せっかく京都に来たので、

みんなでお抹茶をいただきました。馬場ち

ゃんが茶道部なので、お作法を教えてもら

いながらまったりと休憩。さすがのお点前で大変美味しかったです。ありがとうね。また、

私はこっそり彼女のぴんとした姿勢のきれいさに感動していました。日本人として、女性

として、うらやましい限りです。 

 今回の京都旅、食べてばかりかと言うとそうではありませ

ん。祇園四条駅から、八坂神社を通って、二年坂。そしてそ

こから三条までの道のりをみんなで歩いたりもしました。

「結構歩くよ～」という先生の言葉に、「大丈夫です！歩く

の好きなんで！」と即答するゼミ生。このゼミのパワフルさ

があふれ出てくるようでした。実際、京都の街並みは歩いていて飽きることがなく、京都

の素晴らしさを再度実感しました。 

 先生が京都に詳しいこともあり、今回の旅は京都について知る良い機会になりました。

（個人的には、京都ではフランス料理を食べるべきだという話が大変面白かったです。ツ

ウな京都旅、是非ともしたいものです…）また、馬場ちゃんのお作法講座、やなぎーさん

のコーヒーの種類についての話など、ゼミ生からもいろんな話が聞けました。宮川ゼミら
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しい知的な旅となったのではないでしょうか。みんなとの距離もますます縮まったような

気がします。今回は就活などで日程が合わず参加できない人も多かったですが、次回はみ

んなで行きたいですね！ 

 ではではこの辺で、活動報告終わりたいと思います。皆さん、京都旅お疲れさまでした！

先輩方も就活お疲れ様です。頑張ってくださいね！ 

  


